



# Prémices d'Arts en herbe 5è: rencontre avec le collectif Vox populi

publié le 26/12/2023

## Descriptif :

Mercredi 20 décembre, les élèves du niveau 5è sont aller rencontrer le collectif Vox populi, pour semer les premières graines d'Arts en herbe 2024

Arts en herbe est un vaste projet d'échange et de création avec des artistes en résidence dans les établissements scolaires du secteur (il s'agit donc d'un projet inter-établissements). Cette année, le collège va notamment recevoir Pierre Lebret, plasticien, vidéaste et musicien, pour qu'il réalise avec les élèves de 5è une fresque sur le thème des héroïnes qui nous inspirent. Les élèves ont déjà beaucoup travaillé avec leur professeur de français sur ce thème au programme (Héros, héroïnes, héroïsme).

Le mercredi 20 décembre, pendant plus d'une heure, tous les 5è sont allés observer le collectif Vox populi, en pleine création à l'auditorium du Vingt-sept. En effet, ce collectif travaille sur le thème des héros et prépare un concert / spectacle. Parmi les artistes de ce collectif se trouve Pierre Lebret. Cette rencontre a été l'occasion d'avoir des échanges pour démarrer la réflexion sur la création finale du projet. Vox populi nous a aussi fait l'honneur de partager pour la première fois quelques nouvelles chansons en public. Une belle rencontre, riche en culture, où les élèves ont pu voir comment marier musique, arts plastiques et vidéo.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.